

PIDATO BUPATI ACEH SINGKIL

DALAM ACARA WISUDA STAISAR ANGKATAN KE-8, SABTU, 21 JUNI 2014

---

*BISMILLAHIRRAH MANIRRAHIM,  
ASSALAMMUALAIKUM WR.WB,*

*ALHAMDULILLAHHIRRABIL 'ALAMIN WASSHALA TUWASSHALA MU'ALA ASHRAFIL  
AMBIYA IWALMURSALIN WA'ALA ALIHI WASHABIHI AZMA'IN, AMMA BA'DU,*

1. *YTH, PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRK ACEH SINGKIL;*
2. *YTH, BAPAK DANDIM 0109 ACEH SINGKIL;*
3. *YTH, BAPAK KAPOLRES ACEH SINGKIL;*
4. *YTH, BAPAK KEPALA KEJAKSAAN NEGERI SINGKIL;*
5. *YTH, BAPAK KETUA PENGADILAN NEGERI SINGKIL;*
6. *YTH, BAPAK KETUA MAHKAMAH SYARI'AH SINGKIL;*
7. *YTH, BAPAK KETUA MAJELIS PERMUSYAWARATAN ULAMA ( MPU ) ACEH  
SINGKIL;*
8. *YTH, REKTOR, PARA DEKAN, DAN SELURUH DOSEN SEKOLAH TINGGI AGAMA  
ISLAM SYECH ABDURRAUF (STAISAR) BATU KORONG, LIPAT KAJANG, ACEH  
SINGKIL;*
9. *YTH, PARA ASISTEN/STAF AHLI BUPATI/PARA KEPALA SKPK, CAMAT, KEPALA  
BAGIAN DAN INSTANSI VERTIKAL;*
- 10 *YANG KAMI BANGGAKAN, PARA MAHASISWA-MAHASISWI/WISUDAWAN-  
WISUDAWATI, SERTA PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.*

SEBAGAI PENDAHULUAN DARI SAMBUTAN SAYA, MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT, KARENA MASIH DIBERI KESEMPATAN UNTUK MENGHADIRI SATU KEGIATAN YANG SANGAT PENTING BAGI KELUARGA BESAR SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM SYECH ABDURRAUF BATU KORONG, LIPAT KAJANG ACEH SINGKIL, YAITU WISUDA SARJANA ANGKATAN ke-8 STAISAR.

TAK LUPA SHALAWAT BERIRING SALAM KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, SEBAGAI PEMBAWA CAHAYA IMAN DAN ISLAM,

MUDAH-MUDAHAN KITA SELALU ISTIQAMAH MENJADI UMATNYA SAMPAI AKHIR ZAMAN, AMIN YA RABBAL 'ALAMIN.

***SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN, UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,***

KEHADIRAN PERGURUAN TINGGI DI DAERAH KITA ADALAH HAL YANG SANGAT DIBUTUHKAN, BUKAN SAJA KARENA PERGURUAN TINGGI ADALAH TEMPAT MENCETAK KADER-KADER GENERASI PENERUS BANGSA DAN DAERAH, AKAN TETAPI LEBIH DARI ITU KAMPUS ADALAH SEBAGAI WAHANA PEMBINAAN TERHADAP KARAKTER ANAK BANGSA SEHINGGA DAPAT MENGHASILKAN IDE-IDE CEMERLANG DALAM BERKONTRIBUSI UNTUK PERKEMBANGAN DAN KEMAJUAN BANGSA ATAU DAERAH.

PERLU KAMI INGATKAN KEMBALI BAHWA DALAM SALAH SATU VISI DAN MISI KAMI SELAKU BUPATI/WAKIL BUPATI ACEH SINGKIL ADALAH PEMERATAAN PENDIDIKAN DAN PENINGKATAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA (SDM) ACEH SINGKIL. HAL INI TENTU SEJALAN DENGAN KEHADIRAN SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM SYECH ABDURRAUF BATU KORONG, LIPAT KAJANG ACEH SINGKIL INI YANG JUGA DIHARAPKAN SEBAGAI SEBUAH LEMBAGA UNTUK MEMEPERSIAPKAN DIRI UNTUK MENGABDIKAN DIRI KEPADA MASYARAKAT.

***BAPAK/IBU, WISUDAWAN (i), SERTA PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,***

SELANJUTNYA DALAM KESEMPATAN YANG KHITMAD INI, SAYA MENGHIMBAU DAN MENGAJAK SELURUH CIVITAS AKADEMIKA UNTUK MENGAMBIL PERAN DAN KONTRIBUSI DALAM MEMIKIRKAN DAERAH KITA TERCINTA INI, UTAMANYA DALAM MENGHADAPI BERBAGAI KEMAJUAN ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI YANG SENANTIASA MENIMBULKAN DAMPAK POSITIF MAUPUN NEGATIF.

KEMAJUAN ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI DI SATU SISI TELAH MEMBUAT MANUSIA SEMAKIN PINTAR SECARA INTELEGENSI, TETAPI DI LAIN PIHAK DAPAT PULA MEMBUAT MANUSIA KEHILANGAN KEPEKAAN TERHADAP KECERDASAN EMOSIONAL DAN SPRITUAL. OLEH KARENA ITU PENTING BAGI KITA MENYAMAKAN PRESEPSI BAHWA OUTPUT DARI SEBUAH PROSES PENDIDIKAN ADALAH MENGHASILKAN KECERDASAN INTELEGENSI, EMOSIONAL DAN SPRITUAL. APABILA HAL INI DAPAT KITA WUJUDKAN, MAKA KEDEPAN AKAN TERLAHIRLAH GENERASI-GENERASI YANG BUKAN SAJA BERPIKIR UNTUK KEBUTUHAN FISIK, AKAN TETAPI JUGA SENSITIF TERHADAP PEMBENTUKAN WATAK SEKALIGUS KEIMANAN YANG KUAT.

PADA AKHIR SAMBUTAN INI SAYA BERPESAN KEPADA WISUDAWAN/WISUDAWATI, KIRANYA DAPAT MENJAGA DAN MENINGKATKAN KUALITAS ALUMNI, SEHINGGA BISA BERSAING DENGAN ULUMNI-ALUMNI PERGURUAN TINGGI LAINNYA. SELANJUTNYA JUGA SAYA BERHARAP AGAR KAMPUS STAISAR YANG SUDAH KITA DIRIKAN DENGAN SUSAH PAYAH INI TETAP DIJAGA KEBERSIHAN DAN KENYAMANANNYA, SEHINGGA KEDEPAN AKAN SEMAKIN BANYAK MAHASISWA-MAHASIWI YANG MENENTUKAN PILIHAN UNTUK MENIMBA ILMU DI KAMPUS STAISAR ACEH SINGKIL INI. KEMUDIAN PERLU JUGA SAYA INGATKAN KEPADA ANAK-ANAK KAMI WISUDAWAN-WISUDAWATI BAHWA DENGAN PREDIKAT SARJANA YANG SUDAH MELEKAT, MAKA SUDAH SELAYAKNYA UNTUK LEBIH PEKA TERHADAP KEHIDUPAN SOSIAL KEMASYARAKATAN, KARENA INI PULAUHLAH YANG MEMBEDAKAN SAUDARA DENGAN MASYARAKAT YANG BELUM MENDAPAT KESEMPATAN BERPENDIDIKAN.

AKHIRNYA SAYA UCAPKAN SELAMAT KEPADA WISUDAWAN/WISUDAWATI, SEMOGA ALLAH SWT MERIDHAI DAN MENYERTAI PERJUANGAN SELANJUTNYA, AMIN YARABBAL 'ALAMIN.

BILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH  
WASSALAMMUALAIKUM WR, WB

**BUPATI ACEH SINGKIL**

**H. SAFRIADI, SH**